

FINALES DE BASKET-BALL UNSS
MERCREDI 20 MARS
LYCEE J. MERMOZ

Cet après-midi ont eu lieu les finales de basket-ball au lycée Jean Mermoz.
Beau soleil, bonne ambiance et beaucoup de fair-play, mais aussi de combativité entre nos élèves ;
tous les ingrédients nécessaires pour passer une agréable journée UNSS.



Voici donc les résultats des finales de basket-ball de cette après-midi :

BENJAMINES : PREVERT bat MERMOZ 6 à 4



BENJAMINS : MERMOZ bat ENKO WACA 20 à 16



MINIMES FILLES : MARISTES bat MERMOZ 24 à 2





MINIMES GARCONS : MERMOZ bat JEANNE D'ARC 34 à 4

UN GRAND BRAVO A TOUS NOS FINALISTES ET UN GRAND MERCI AUX
PROFESSEURS